
会長挨拶

佐々木昭博会長

　先週の木曜日、富津中央RCにメークアップして

きましたので、その感想を話したいと思います。

私と宮嵜幹事、隈元会員、秋元直樹会員の4名で

参加。富津中央RCはここ数年急激に会員数を増や

し、今年度はすでに5名の会員増強に成功し、現

在38名のクラブです。そんな急成長クラブの雰囲

気はどんな感じなのか?一番分かるのが例会だと

思いメークアップしました。まずは、例会場に入

ると会う人会う人、皆さんが満面の笑みでフレン

ドリーに挨拶してくれました。他のクラブでは、

お客さんが来ても殆ど挨拶にも来てくれないクラ

ブもあります。富津中央さんは、凄く歓迎ムード

で迎えて下さり、単純にこちらも嬉しくなりまし

た。例会の内容は、年初という事で各会員による

年頭所感の発表。この日は10名程度の方が前に出

て発表していましたが、全会員の発表が終わるま

でやるようなので、次回の例会も年頭所感の発表

が行われるようです。このように一部の会員だけ

でなく、全会員にスポットライトを当てて何か発

言の場を設けていく事は、クラブへの帰属意識も

高まり良い取り組みだと感じました。また、ここ

1～2年で女性会員が増え、例会の雰囲気が明る

くなったと感じました。3年前、君津RC50周年の

PRを兼ねて当時の幹事としてメークアップした

時、女性会員は1～2名くらいだったと記憶して

いますが、正直少し重々しい雰囲気でいささか緊

張したのを覚えています。男女差別とかではなく

ですね、現実的にやはり女性が加わると場の雰囲

気が明るくなるな～と思います。改めて女性会員

の重要性を感じたと同時に、数年でこんなにクラ

ブの雰囲気が変わるんだな～と感心しました。ま

た、会員急増の背景には、富津中央RCの地域柄

もあるようです。富津の大貫海岸や新舞子海岸等

は、近年別荘地として注目されるエリアであり、

都会から移住や別荘に長期滞在される経営者の方

が増えていて、そのような方達との繋がりが出来

て入会まで進むケースが増えたそうです。そのよ

うな方達は、だいたい時間とお金と気持ちに余裕

がある方が多く、ロータリーの奉仕活動にも興味

を持ってくれる。また、富津の地元地域では知り

合いが少ないので、コミュニティー形成の場とし

てもロータリーの親睦活動がマッチしているよう

です。ちなみにこの日は、例会の後15時から同会

場で会長幹事会が予定されており、1時間半ほど

時間が空いてしまった為、富津中央RCの城臺会

員が経営されているカフェ・グレインさんを急遽

開けて頂き、宮嵜幹事とお茶をしながら城臺会員

ともうお一方新橋会員と色々お話をさせて頂きま

した。その中で、都会から移住されてきた方達と

どこで知り合うんですか?と尋ねたら「大体この

カフェですよ～。お客さんとしてカフェに来られ

た人達と仲良くなって、良い人だな～と思ったら

少しずつロータリーの話とかしてみる感じ。」と

の事なので、ほぼ毎日のように榎本ガバナー補佐

はこのお店に来て、コーヒーを飲みながら獲物を

物色しているようです(笑)。ちなみに城臺さん

も都会からの移住組との事でした。このように会

員急増の背景には、地域的な特性と増強への積極

的な気持ちと行動があるようです。ちなみに、私

自身が意識して行っている事は、ロータリー以外

でも普段から出来るだけロータリーバッチをつけ

て行動する事です。そうすると「そのバッチは何

のバッチ?」となる事もあります。その流れだと

違和感なくロータリーの話も出来ますし、ロータ



リーの存在や活動についてのPR。公共イメージ向

上にもなり、あわよくば新規入会に繋がるかもし

れません。実際に私も川名会員が付けていたロー

タリーバッチを見て、「それなんですか?」って

ところから入会させて頂きましたので、皆さんも

ご協力頂けたらと思います。　

会長報告

１．第7回理事会が1月6日(月)に開催されましたので

　　報告を致します。

　　①会計報告＊承認    

　　②フードドライブ2790への協力について＊承認

　　　＊社会奉仕委員会を中心に、例会場に段ボール

　　　　を設置して実施する。今後の継続については、

　　　　一度実施した後に改めて検討する。 

　　③新理事会の報告＊承認

　　　次年度理事、委員会所属について及びロータ

　　　リー財団委員長については、本日資料を配布

　　　致しました。年次総会にて理事に承認されま

　　　した、

　　　木内会員：社会奉仕委員長

　　　秋元ゆかり会員：国際奉仕委員長

　　　篠塚会員：職業奉仕委員長

　　　早見会員：青少年奉仕委員長

　　　秋元政寛会員：親睦委員長

　　　谷川会員：R財団委員長

　　　と決まりました。    

　　④バギオ基金について＊承認

  　  例年通り、当クラブからの寄付はせず。本日回

　　　覧します。

　　⑤その他＊承認

　　　次回理事会    

　　　日時：2月3日(月)例会前11時半～   

　　　場所：新大和田クラブ   

２．1月16日(木)に第5グループ会長幹事会が、割烹旅

　　館いち川にて開催されました。当クラブからは、

　　私(佐々木会長)、宮嵜幹事が出席してきました。

　　後程、宮嵜幹事より報告をお願致します。

３．1月18日(土)に地区国際奉仕セミナーが千葉商工

　　会議所にて開催されました。当クラブからは、

　　大川会長エレクトと内藤副幹事が会場出席、秋

　　元政寛国際奉仕委員長と私(佐々木会長)がZoom  

　　出席しました。本日、秋元政寛国際奉仕委員長

　　が欠席の為、私から報告を致します。

幹事報告

宮嵜　　慎幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．2025-26年度理事委員会所属及びロータリー財

　　団委員長について

３．ガバナー月信(1月号)

４．周西中学校の出前教室のお礼状

５．地域情報誌(かずさFMより)

〈報　告〉

１．1月21日(火)八重原中学校の出前教室が開催さ  

　　れます。集合時間等の詳細については、各講

　　座担当の方へ職業奉仕委員会　青山委員長よ

　　りご案内済みです。今回は11講座が予定され

　　ております。ご協力頂ける方は、青山会員、

　　永嶌会員、常住会員、溝本会員、小関会員、

　　石野会員、高島俊治会員、鳥取会員、木内会員、

　　大多和会員、中野会員です。宜しくお願い致

　　します。

２．1月22日(水)子ども食堂を実施します。

　　場所：太陽プラザ

　　時間：14時半から16時半(14時集合)

　　ご協力頂ける方は、宜しくお願い致します。

３．1月25日(土)地区補助金管理セミナーが開催さ  

　　れます。

　　場所：TKPガーデンシティ千葉

　　時間：点鐘13時(受付12時半～)

　　出席：次年度幹事　内藤会員、次年度R財団委

　　　　　 員長　谷川会員　

４．1月16日(木)割烹旅館いち川にて第4回会長幹事

　　会が開催され、佐々木会長・宮嵜幹事で出席

　　しました。ホストクラブ　神子会長・榎本ガ

　　バナー補佐の挨拶から始まり、各議題へと進

　　みました。

　　①ガバナー補佐会議報告・地区大会　カルガ

　　　リー国際大会について

　　②IMのプログラム　クラブアピールタイム　

　　　演目　クラブの主張

　　　木更津・上総・木更津東・君津・袖ケ浦・

　　　富津シティー・富津中央の順番になります。

　　　外部の参加者も可能との事でしたので、当

　　　クラブは今のところ演目は雅楽で、演目紹

　　　介を佐々木会長、演者は木内親睦委員長・

　　　小幡会員・米山奨学生トゥーさん・外部か

　　　ら4人と私の8人で参加の予定です。

　　③会員増強・メークアップ

　　④グループゴルフ大会　5月16日(金)　鹿野山

　　　ゴルフ倶楽部160名　当クラブ3組以上



　　⑤ガバナー補佐クラブ訪問について

　　　②議題とかぶりますが、IMクラブPRタイム

　　　が決まらなければ予備日として2月20日(木)

　　　に開催されます。当クラブのガバナー訪問

　　　は6月16日(月)となりますので、皆様の積極

　　　的な参加をお願い致します。

　　⑥新旧会長幹事会について　

　　　6月5日(木)15時から割烹旅館いち川にて開

　　　催されます。

　以上の議題が慎重審議の上、可決承認され閉会

となりました。簡単ですが、以上報告となりま

す。

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．子ども食堂の出欠の案内

４．RID2790ロータリーデー開催の案内

５．ロータリー冊子(英語版)

６．バギオ基金事業報告書と基金への寄付の案内

委員会報告

国際奉仕委員会

「地区国際奉仕セミナーの報告」

秋元　政寛委員長

代理発表　佐々木昭博会長

出席者：鈴木荘一奉仕プロジェ

　　　　クト統括委員長、大川

　　　　会長エレクト、内藤副

　　　　幹事

Zoom参加：佐々木昭博会長、秋

　　　　　元政寛

【開催内容】　

第1部　講演　嶋村文男PDGによ

る講演

第2580地区2022-23年度パストガバナ－

　米山奨学生が懸け橋となり、東江戸川RCがミャン

マーに小学校を建設されたエピソード等についてお

話し頂いた。ミャンマーでは、小学校の建物を寄付

して作れば、国が先生や教科書を面倒見てくれると

いう、少し変わった制度である。小学校を3校建設

したが、当時の価格で1校あたり60～80万円で建設出

来た。また、色々なネットワークを使って協力し合

えるのがロータリーの強み。モンゴル・フレーRCと

協力し、図書の贈呈の為に学校を訪問した際に、ト

イレが30年間改修されておらず1つしか使えない状況

で、特に女の子は外でする事も出来ない為みんな我

慢していた。人道的支援にあたるとして、トイレプ

ロジェクトGGへの支援を決定。ロータリーからのGG、

地区からのDDFを使ってトイレの改修を行う。その

他にも対人地雷除去やポリオの根絶、米山学友、北

タイのアカ族への支援等、多岐にわたる国際奉仕の

内容について話された。国際奉仕を行って得られる

のは、友情を育む事の大切さ。世界に繋がるロータ

リーを体験しませんか?もし機会があったら、是非現

地に行ってみて下さい。「あの子ども達の笑顔にま

た会いたい」ときっと感じるはずです。

第2部　TSUNAGU2790経過と事業報告、次年度に向けて

の説明

高田新也国際奉仕委員長

　国際奉仕をどうやったらいいかという質問が寄

せられ、茨城県の「このゆびとまれ」をモデルに

TSUNAGU2790を設立し、今年度スタートした。これま

で国際奉仕を行ってきたクラブにとっても、せっか

く現地に行くならTSUNAGUを使ってもう1つやろうと、

元々の事業計画にプラスする事も出来る。今回は3つ

のクラブが提唱し、いずれも募集金額を上回る賛助

金が集まった。ご賛同頂いたクラブの方、ありがと

うございました。提唱クラブがプロジェクトを行う

が、賛助のクラブに参加を求める事も出来る。行け

る方がいたら是非行ってみて下さい。現地の人の喜

ぶ姿を見る事が国際奉仕の醍醐味だと思う。

次年度の奉仕プロジェクトセミナー　8月～9月に開催

①鴨川RC　亀田美穂氏

　・カンボジア　シェムリアップ　眼科医療支援活動

　・シェムリアップ　カンボジア第2の都市　アンコー

　　ルワットを擁する観光都市

　・眼科医不足　国内で90人　人口100万人のシェム

　　リアップで3人

　・モバイルスリットランプ　スマートフォンに装

　　着する検査機器　遠隔診療

　・寄付額が多く、余裕があったのでスマートフォ

　　ンと手術に必要なカセットも追加

②公立小学校で視力検査実施

　・24％の生徒が視力低下を自覚していても検査を

　　受けた事のある子はわずか3％

　・学校は国が建ててくれるが、備品等は通う生徒

　　の保護者等に寄付してもらいなさい

　・学校内は暗く、制服を着られない子もいるほど

　　貧しい

③千葉幕張RC　始平堂玄昌氏

　・フィリピン　サンマルティン孤児院　3年前に地

　　区補助金を使ってバレーコート

　・今回ベツレヘム孤児院にボルダリング施設を寄贈

　・サンマルティン孤児院の女児に生理用品を寄贈

　　その他に通学用バッグ、スポーツタオル(詳細は  

　　8月に動画報告)

④松戸中央RC　高木直樹氏



　・ベトナムの子ども達に学習教材を寄贈、今回地

　　区補助金も活用

⑤2025年4月に現地を訪問し実施予定

　・ベトナム訪問を一緒にしませんか?募集します。

第3部　

野田セントラルRC　高山聡宏氏

21名

　フィリピンの姉妹クラブ　タグムゴールデンレイ

シス、締結10周年を記念に姉妹クラブと共に教育の

場を提供。教育機器、遊具の支援。学校にいけない

子供や学習機会を逸した大人の学習の為に移動学習

車を寄贈。認められ先日4台目も。

松戸西RC　

　モンゴル　ウランバートル　150万人、4割が貧困地

区に住む。都市部と農村部の格差も。地区補助金事

業で現地の幼稚園に井戸を設置。幼稚園のみならず

周辺の人にも水を提供。

総評

時田清次2024-25ガバナーエレクト

　ロータリーのマジックとは、寄贈する事によって

他のものにまで影響を及ぼす。ただ水を寄贈するだ

けではない。それによって水を汲む時間を勉強にあ

てられるようになり、その事がまた次の変化をもた

らしていく。それこそがロータリーのマジックだ。

年男の抱負

坂本　直樹会員

　皆様、明けましておめでとう

ございます。安房運輸(株)坂本

です。本年もどうぞ宜しくお願

い申し上げます。4度目の年男

を迎えるにあたり、今年の抱負

を述べさせて頂きます。

　まず、仕事面ですが、昨年

から続く物流の2024年問題、働

き方改革の最中ですが、個人的

には働く時間にしても法規制とは無縁だったので、

「頑張りすぎない程度に頑張る」事を目標に掲げた

いと思います。次に、入会8年目となりましたロータ

リークラブ活動においては、昨年は例会出席率が大

きく低下してしまいました。毎週月曜日のこの例会

の機会を大切に、積極的な参加に努めたいと思いま

す。最後にプライベートですが、いつも家族の事は

一番最後、後回しにしてしまい苦労を掛けてしまっ

ています。今年はよりプライベートに比重を移し、

相手にしてもらえるうちに家族サービスを進んで行

いたいと思います。

　蛇は脱皮を繰り返し成長する事から、再生の象徴

とも考えられてきました。年男のこの2025年を機に、

新しい自分を発見出来るよう良い1年間にしたいと思

います。

ニコニコBOX 

佐々木昭博 一法師様、君津RCへようこそ!入会

お待ちしております。中野会員、

例会場の旗を付ける棒を作ってく

れてありがとうございます。

宮嵜　　慎 一法師様、ようこそ君津RCへ。入

会お待ちしております。

廣田　二郎 新年初例会欠席の為、本日令和7

年初出席です。本年も宜しくお願

い申し上げます。フーチン一家が

正月に来ました。一家4人でしば

らく日本に住む予定との事。

釼持　純一 一法師拓也様、共にロータリー活

動頑張りましょう。

鈴木　荘一 内山さん、スリランカ訪問お疲れ

様でした。一法師さん、共に頑張

りましょう。　

隈元　雅博　 一法師さん、君津ロータリーにオ

ブザーブ頂きありがとうございま

す。16日木曜日に佐々木会長、宮

嵜幹事、秋元社会奉仕委員長と共

に富津中央RCへメーキャップし

てきました。一人一人が今年の抱

負を発表していて刺激になりまし

た。これからも地域貢献と世界平

和の為にロータリー活動を頑張り

ます!

大森　俊介 一法師様、本日は君津RCへご来訪

頂きありがとうございます。一緒

に活動出来る事、楽しみにしてま

す。

秋元　直樹 下期の社会奉仕 委員会、一生懸命

頑張ります。

内山貴美子 遅くなりましたけど皆様あけまし

ておめでとうございます。今年も

宜しく!お誕生日のお花ありがと

うございました。

鳥取　秀郎 事業環境の変化の激しい年になり

そうですが、巳のように柔軟に来

年も頑張って参ります。(本日、

社用により途中退席させて頂きま

す。)

金子　勝美 インフルエンザが流行っているよ

うです。気を付けましょう。



吉野　和弘 私の記念日、素敵なお花が届きま

した。

青山　勝巳 坂本会員、年男の抱負お疲れ様で

した。1月も残り10日となりまし

た。早いですね。

早見　秀一 隈元会員、素晴らしい四つのテス

トありがとうございました。坂本

会員、年男の抱負の発表ありがと

うございました。良い1年となりま

すように。

高島　俊治 木内委員長、地区国際奉仕セミ

ナーへの参加ご苦労様でした。ま

た、ご報告ありがとうございまし

た。

大多和一彦 いよいよトランプ大統領就任。平

和な1年になりますように!

富田　健司 インフルエンザが収まりません

ね。ストレスを抱えず、免疫力を

上げて頑張りましょう。

大川　裕士 年末年始は、体調不良とインフル

エンザ罹患により、大切な例会・

理事を欠席しまして、申し訳あり

ませんでした。遅ればせながら本

年も宜しくお願い致します。

溝口　幸雄 今日は暖かくてこのままこのよう

な気候が続いてくれればいいので

すが、まだまだ寒くなる事がある

と思いますので、皆様もご自愛下

さい。

鈴木　秀範 皆様こんにちは。毎日寒く、空気

も乾燥する日々が続いており、イ

ンフルエンザも非常に流行ってい

ますね。体調管理に徹底して、こ

の冬を乗り切っていきましょう!

中野　賢二 昨日まで、出前教室で使用するス

クラップロボを作成していまし

た。溶接焼けで顔がヒリヒリで

す。

松岡　　靖 穏やかな新年のスタートですね。異

常気候も、また、世界中の戦乱もト

ランプ旋風もこのまま穏やかになり

ますように!

木内　髙茂 坂本さん、年男の抱負お疲れ様で

した。早見さん、前回の新年会で

ニコニコ読み忘れてしまい申し訳

ありませんでした。以後気を付け

ます。

永嶌　嘉嗣  今日は間違って早く来てしまいま

した。でも、例会準備の大変さを

知る事が出来ました。

高島　裕幸 いつも大変お世話になります。だ

いぶ寒さも厳しくなって参りまし

た。体調には気を付けたいと思い

ます。

森　　敏広 一法師拓也様、ようこそロータ

リークラブへ。

小関　常雄 会議に出なさいとの事でお先に失

礼致します。坂本会員、年男の抱

負お疲れ様です。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。一法師拓也様、

ご来訪頂きありがとうございまし

た。

武田富士子 私の記念日のお花、ありがとうご

ざいました。毎年この花が届くと

自分の結婚記念日だと思い出しま

す。記念日の花は本当に新芽をつ

け楽しませてくれます。昨年の蘭

はこれからまさに花が開こうとし

てます。今回も楽しませてもらい

ます。

安高　弘和 インフルエンザが流行っていま

す。皆さん気を付けましょう。

安田　　学 坂本会員、年男の抱負ありがとう

ございます。年男として良い1年

に!

黒岩　靖之 一法師様、ご来訪ありがとうござ

います。本日は楽しんでいって下

さい。

馬場　孝弘 今日は大寒ですが、暖かくなりま

した。このまま暖かくなってほし

いものですが、体調管理には気を

付けていきます。

石野　英人 明日は第21回目の出前教室です。

生徒の皆さんに楽しんで学んでも

らえるようにしたいと思います。

内藤　智介 50歳になりました。思うがままに

ならない事を思うがままに頑張り

ます。

秋山　大輔 一法師様、ようこそ君津ロータ

リークラブへ。是非、お仲間に

なって頂ければ幸いです。坂本会

員、力強い抱負を拝聴しました。

岡野　直美 坂本会員、年男の抱負ありがとう

ございました。
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